

Decenas de Padres Noel andan sobre las aguas de la Barceloneta por los niños del Hospital del Mar

- Una salida de pádel-surf solidaria reúne varias decenas de Padres Noel en la playa de la Barceloneta.
- El objetivo de este coloreado espectáculo es conseguir fondos para un proyecto que mejorará la estancia de los niños y niñas hospitalizados.



El día 20 de diciembre tendrá lugar la salida de pádel-surf organizada por la Fundación Amigos del Hospital del Mar y la empresa Moloka'i Sup Center Barcelona. Varias decenas de participantes, vestidos de Padres Noel, harán un divertido recorrido por las aguas de la playa de la Barceloneta, a la altura de la playa de San Miguel, junto a la escultura de cubos. La salida está programada de 11 a 12 h.

El objetivo es recaudar fondos para el proyecto "Aula 2.0" de la Fundación Amigos del Hospital del Mar que consiste en renovar un área lúdica interior, con juegos y una dotación de tablets y portátiles, para los niños y niñas ingresados en la Unidad de hospitalización de Pediatría. También se remodelará un bonito espacio exterior para convertirlo en un parque infantil y un jardín terapéutico. Así, los niños y niñas podrán disfrutar de un espacio amable donde recuperarse, jugar y aprender.

La Fundación Amigos del Hospital del Mar es una red de personas, empresas y entidades implicadas y comprometidas para impulsar proyectos sociales, solidarios, de transformación y de innovación. Podrá encontrarlos cerca de esta actividad, con un punto informativo donde poder hacer su contribución, saber más sobre la Fundación o del hermoso proyecto para los niños hospitalizados en el centro.